

MGS

Donando sangre

COINCIDIENDO con el Día Mundial del Donante de Sangre, MGS ha organizado un año más una jornada de donación voluntaria en su sede de Barcelona, en colaboración con el Banco de Sangre y Tejidos del Departamento de Salud de la Generalitat de Catalunya. Ha ubicado una unidad de donación en sus instalaciones a la que han acudido 67 empleados, superando el 30 por 100 de la plantilla apta para donar.

Es la actividad solidaria más veterana que realiza la entidad, ya que data de hace más de treinta años. (CB)

FUNDACION PELAYO

Con la Fundación Talismán

EMPLÉADOS de Pelayo y sus familiares han colaborado como voluntarios en el vivero de la Fundación Talismán, con la que coopera la



Empleados de Pelayo junto con los jóvenes que trabajan en el vivero de la Fundación Talismán.

Fundación Pelayo, y en el que trabajan jóvenes con discapacidad para lograr su integración social y laboral.

Tras inaugurarse en 2012, este año los trabajadores de la aseguradora han realizado tareas de acondicionamiento, pintura y jardinería, facilitando la puesta a punto de la instalación. (AE)

ALLIANZ GLOBAL ASSISTANCE

Un «explorador de sonidos»

CURIOSO, muy curioso, pero ya es una realidad. En Allianz Global Assistance se hicieron una serie de preguntas como éstas: «¿A qué suena el David de Miguel Ángel? ¿Y el tranvía a la Malvarrosa? ¿Cómo tintenean las fichas en el Casino de Montecarlo?». Para contestarlas, nada mejor que contratar un «explorador de sonidos» que viaje por distintas ciudades europeas «para que capture todos esos ambientes y componga un mapa sonoro único hasta la fecha».

A esta oferta de trabajo formulada en Facebook el pasado mes de junio han respondido más de 600 aspirantes que sólo han tenido que contestar a la siguiente pregunta: «¿Por qué eres tú el candidato ade-

cuado?» Tras una preselección de 50 personas, un jurado experto en viajes ha elegido al ganador: Jorge García Palomo, un periodista de 34 años. El día 3 de julio ha comenzado su aventura en Madrid, para seguir en Valencia, Barcelona, Montpellier, Marsella, Cannes, Montecarlo, Génova, Florencia y Roma. Durante veinte días, grabará los ambientes más característicos de estas ciudades.

Los internautas pueden seguir la ruta y modificar el itinerario votando en la página web de Allianz Global Assistance y las redes sociales. Además, sus seguidores pueden comunicarse con él por Facebook y Twitter con el hashtag #ExploradorDeSonidos. (CB)

HELVETIA

«II Alcobendas Handball Spirit»

HELVETIA ha copatrocinado el «II Alcobendas Handball Spirit», el mayor torneo de balonmano base de la Comunidad de Madrid, que ha organizado el Club Balonmano Alcobendas, y en el que han participado más de mil personas, entre jugadores, voluntarios y aficionados, durante un fin de semana.

La actividad deportiva comenzó con el Torneo Escolar, en el que han jugado alumnos de seis colegios de esta localidad. A continuación, se celebró el Día del Club, donde la familia al completo ha disfrutado del tradicional partido de entrenadores, los partidos 4x4 en familia, la puesta de largo de la Escuela de Adultos y el partido



de exhibición del Balonmano Alcobendas de División de Honor Plata y del Helvetia Balonmano Alcobendas de División Honor Femenina. Este festival se cerró con el Torneo Base 12 Horas, que ya ha celebrado su tercera edición, y en el que han competido 34 equipos de colegios y clubes de toda la región. (SS)